

Schmalbrock, Beatrix

Von: heinz.loering@osnanet.de
Gesendet: Dienstag, 9. Mai 2023 18:26
An: Schmalbrock, Beatrix
Betreff: Benennung von Straßen im Emsquartier Walshagen

Sehr geehrte Frau schmalbrock,
wir haben über die Benennung von Straßen im Emsquartier Walshagen beraten und finden den von Ihnen gemachten Vorschlag gut,
die Ringstraßen „Auf Kuba“ und die Straßenverlängerung „Am Kesselhaus“ zu benennen. Die Bezeichnung „Auf Kuba“ stellt die
Verbindung zur Spinnerei und Weberei Hermann Kümpers her. Diese Bezeichnung wurde im Schotthock früher nie benutzt. Man arbeitete
und wohnte auf Kuba. Deshalb unterstützen wir den von Ihnen gemachten Vorschlag.
Freundliche Grüße
Heinz Löring – Heimatverein Rheine 1877 eV.